



RENUNGAN: Wali Kota Herry Zudianto membacakan pesan yang dikemas dalam bait-bait puisi. YOGI ISTI PRADAR JOGJA

Serba Putih dengan Nyala Sentir

Renungan Hari Jadi Kota Jogja

JOGJA - Hari Jadi Ke 252 Kota Jogja tidak harus diwarnai dengan aksi huru-hara dan perayaan yang melebihi batas kewajaran serta mengarah pemborosan anggaran. HUT disimboliskan dengan pemotongan tumpeng dan pelepasan 1.500 balon berhadiah Selasa (7/10) siang. Acara dikemas secara sederhana.

Malam harinya, Wali Kota Jogja Herry Zudianto menggelar kegiatan renungan yang diikuti semua PNS di lingkungan Balai Kota Timoho. Acara berlangsung cukup khitmad. Nuansa syahdu dengan cahaya temaram sentir (lampu minyak)

menambah kesan sejuk. Para PNS mengenakan pakaian serba putih menembus pemandangan remang-remang di halaman depan pendopo kantor dinas wali kota.

Dalam kesempatan itu, Herry menyampaikan harapan dan pesannya yang dibacakan dalam larik puisi. Herry bermaksud menyampaikan PR bersama untuk menjadikan Kota Jogja maju dan sejahtera.

"Menapaki usia ke 252 bukanlah umur yang pendek. Dengan sejarah dan dinamika yang panjang di mana dalam perjalanan sejarah ini penuh makna-makna. T entu saja ini menjadi bagian dan harapan dan cita-cita masyarakat Kota Jogja," tuturnya.

Mengisi rangkaian HUT ber-

tema *Celebration of Cultural Unity*, Herry berharap muncul kearifan lokal budaya yang benar-benar penuh makna kebersamaan.

"Bagaimana Jogja menjadi kota yang maju dan sejahtera, kota yang bersih, indah sehat dan nyaman," katanya.

Herry mengatakan harapan Kota Jogja bisa tercapai tidak hanya bergantung dari pemkot sebagai regulator, namun juga membutuhkan peran serta masyarakat. Ke depan, kata Herry, semoga Kota Jogja tetap mampu menjadi penyumbang, memberi sumbang sih atas hakekat dan keistimewaan DIJ yang tentu juga akan memberi manfaat untuk masyarakat Kota Jogja. (yog)

31

10/10/08

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005